

Bipologen gesucht...

Das Bildungspolitische Referat sucht Nachfolger

Das derzeitige Team des BiPol-Referats will sich nun gänzlich der Studienendphase widmen. Aus diesem Grund suchen wir, Manuel und Mathias, frischen Wind für die HTU-Zentrale in der Rechbauerstraße.

Gesucht werden ein Referent und dazugehörige Sachbearbeiter, die Aufgaben in studienrechtlichen Belangen nicht abschrecken und die sich für Studierende einsetzen wollen.

Konkrete Beschäftigungsfelder

- **Begutachtung von Änderungsvorschlägen studienrelevanter Gesetze mit anschließender Ausarbeitung von Stellungnahmen**
- **Studierende bei Gesetzesänderungen informieren**
- **Abhaltung von Sprechstunden für studienrechtliche Fragen (Prüfungsrecht, Anrechnungen, etc.)**
- **Aufarbeitung von bildungspolitischen Geschehnissen**

Diese Arbeiten werden meist in Zusammenarbeit mit dem Vorsitz der Hochschülerschaft, mit anderen Referaten oder auch anderen Universitäten durchgeführt. Ab und an fährt man auf ein Seminar, kann an Workshops teilnehmen und es besteht die Möglichkeit zur Mitarbeit in universitären Gremien (Senat, Kommissionen, etc.) Man sieht, ein gewisser Idealismus sollte für solch ein Amt nicht fehlen.

Es gibt aber auch Vorzüge einer ÖH-Tätigkeit, wie:

- **Einblick in die strukturellen Abläufe an einer Universität**
- **Übung in Verhandlungsführung**
- **Kontakt zu diversen Interessensvertretungen**
- **von den weiteren Goodies erfährst du auf der HTU**



Mathias Brandstötter
BiPol-Referat

Sollten wir Dein Interesse geweckt haben, stehen wir für weitere Informationen unter bipol@htu.tugraz.at oder unter <http://bipol.htu.tugraz.at> gerne zu Deiner Verfügung!